

◆◆“ふるさとちば”的政策推進を◆◆



# 内田えつし県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 2月県議会一般質問



# 「いじめは人権侵害」と県教委質す 「ネット社会の光と影」 いじめ件数は7千件

## より潜在化の可能性も危惧

浦安市選出の内田悦嗣(うちだ・えつし)県議は、1期目ながら、年4回の定例会すべてに登壇し、県職員による不正経理問題などで、厳しく県政改革を求める、議会で発言を続けています。2月定例会では、いじめ問題を取り上げ、インターネットを使った陰湿ないじめ対策について県教委の対応をただしました。

また、障害をもつ子どもたちのための特別支援学校の過密化対策では、浦安市内への分校設置を強く要望したほか、浦安市民の立場から高潮対策を再び取り上げ、江戸川河口への排水用ゲートポンプの設置を提唱しました。内田県議の主な質疑を1、2面で特集しました。

### 浦安市特集

内田議員 いじめは人権侵害であり、どんな理由があるにせよ、いじめを行った方が悪いということをもう一度徹底すべきであり、学校、家庭、行政が一体となって迅速に対応していく体制を整えていくことが、いま必要なと思っています。県内のいじめの発生状況はどうなっているのか。

県教委では、ネットいじめ等への対応として、児童生徒や保護者に向けて、映像指導資料「ネット社会の光と影」やDVD指導資料「ちょっと待って、ケータイ」をすべての公立学校に配布

おける指導効果とも思われる半面、より潜在化している可能性も危惧されるところです。

内田議員 いじめに対する対応などへは、専門家を招いた校内研修や「ネット上のいじめに関する対応マニュアル」等により、対応を図るよう指導に当たっています。

また、教職員に対しては、市町村教育委員会、公立学校の教職員に対して、どのように指導しているのか。

内田議員 いじめに対する対応等について、小・中生徒指導連絡協議会や教育事務所の学級訪問等で、教職員一人ひとりのいじめ問題への一層の意識化を図るよう指導していく、積極的に指導してきましたところです。

また、小・中生徒指導連絡協議会や教育事務所の学級訪問等で、教職員一人ひとりのいじめ問題への一層の意識化を図るよう指導に当たるとともに、今後とも、命を大切にする授業や豊かな人間関係づくりに向けた取り組みに努めるよう指導

現在、いじめの認知件数は全国的に見ても減少傾向にあります。今後ともいじめは「どの子供にも、どの学校でも起り得る」ものであることを十分認識し、その未然防止に向けた取り組みを進めてまいります。

内田議員 県教委は、平成18年度に比べて、平成19年度に比べて、2185件の減少となっています。

内田議員 いじめに対する対応等について、小・中生徒指導連絡協議会や教育事務所の学級訪問等で、教職員一人ひとりのいじめ問題への一層の意識化を図るよう指導に当たるとともに、今後とも、命を大切にする授業や豊かな人間関係づくりに向けた取り組みに努めるよう指導

## 浦安ダイスキ!!

●県政や浦安市のご相談はお気軽にどうぞ――

**内田えつし** 県議事務所 TEL.047-351-6030

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 浦安市

